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1 Sitzungsleitung und Protokollführung

Patrick wird als Sitzungsleitung vorgeschlagen, Hendrik als Protokollführer. Einstim-
mig angenommen.

2 Tagesordnung

Die Tagesordnung wird angenommen.

3 Genehmigung des letzten Protokolls

Im Protokoll soll dahingehend korrigiert werden, dass die Beschlüsse der vorletzten
Sitzung nicht bestätigt, sondern erneut beschlossen wurden.
Es wird weiterhin angemerkt, dass ein Teilnehmer der Sitzung nicht im Protokoll auf-
geführt wurde, auÿerdem sollen die Protokolle in Zukunft nicht mehr handschriftlich
verfasst werden, da diese nicht sicher lesbar seien. Das Protokoll wird erneut durchge-
gangen. Mit den angeführten Änderungen wird das Protokoll angenommen.
Es wird darum gebeten, dass der aktuelle Rat keine weiteren handschriftlichen Pro-

tokolle verfassen darf. Es wird eingewendet, dass dies eine unnötige Einschränkung sei,
und es im übrigen ausreiche, dass in Zukunft auch ein maschinenschriftliches Stich-
punktprotokoll verö�entlicht werden solle, dies wird zur Kenntnis genommen.
16:29: Lennart wird das Wort entzogen.1

4 Post

Es kamen die Wahlvorschläge und Post für die Fakultätsräte.

5 Bericht aus den Gremien

5.1 FSVK

Hendrik fasst die Sitzung zusammen, es wird hierzu auf den Rundlauf verwiesen.
Es wird vorgeschlagen, Meike für die :bsz zu wählen, es soll eine Umfrage im FSR-

Chat durchgeführt werden, Lennart soll die Meinung des Rates an die FSVK weiter-
geben bzw. für deren Weitergabe Sorge tragen.
Es wird angemerkt, dass bei der FSVK hauptsächlich Hendrik sitzt, der aber kein

Fachschaftsrat sei. Dies sei suboptimal, da nur ein Fachschaftsrat die Meinung an die
FSVK weitergeben könne. Es wird eingewendet, dass es traditionell so gewesen sei,
dass die FSVK-Beauftragten freie Hand hätten, hiergegen wird lautstark Einspruch
erhoben.

1Siehe � 4.2.5(2)2 der Satzung.
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5.2 Ausschuss für Strukturentwicklung

Wir wissen jetzt endlich, was da eigentlich gemacht wird: Stellen, Ausrichtung der
Forschung, etc.
Im übrigen nichts ö�entliches zu berichten.

5.3 Weitere Termine

Astronomisches Institut 28.Mai 2019, 15:00 Uhr

Fakultätsrat 29.Mai 2019, 14:00 Uhr

Studienbeirat 4. Juni 2019, 15:30 Uhr

Prüfungsausschuss 6. Juni 2019, 15:00 Uhr

6 Debatte über die Besetzung der Institutsräte

Einige Professoren im Astronomischen Institut sind der Au�assung, dass die Beset-
zung durch Bachelor- und Master-Studierende der Lehrstühle des Instituts statt�nden
solle, Nach Einspruch der Fachschaft bzw. der Fakultätsräte Eilbeschluss, nach einer
Beratung entsenden die Fachschaft bzw. die Fakultätsräte Personen.
Patrick führt dies weiter aus, es wird angemerkt, dass ein solches Vorgehen seitens

der Universität ein Eingri� in die studentische Selbstverwaltung darstelle.
Es wird über folgendes abgestimmt:

Der Fachschaftsrat ist der Au�assung, dass die Besetzung der Institutsräte
durch die studentischen Mitglieder im Fakultätsrat in Absprache mit der
Fachschaft erfolgt.

Einstimmig angenommen.

7 Bericht aus den Arbeitskreisen

7.1 AK Sommerfest

Angeblich wurde nachgefragt, wann die Sitzung gewesen sei, zudem wird sich be-
schwert, dass Leute nicht in den Arbeitskreis gelassen würden.
Es wurde organisatorisches besprochen, zudem die coole Aktion, die wir machen

wollen. Herausgekommen ist ein Quiz.
Zudem wird darüber abgestimmt, dass 50 Euro Kaution für einen Feuerlöscher

bereitgestellt werden: Einstimmig angenommen. Es wird kritisiert, dass die Abstim-
mungsform, nach Gegenstimmen und Enthaltungen zu fragen, Mist sei, weil Leute, die
nicht aufpassen, falsch abstimmen könnten. Es wird behauptet, dass ein Mitglied des
Rates dafür gestimmt habe, Themen totzuignorieren. Es fand aber gar keine Abstim-
mung statt, zudem war die Meldung erkennbar nicht ernst gemeint. Es wird weiterhin
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angemerkt, dass keine klare Willenserklärung bei dem gegenwärtigen Abstimmungs-
verfahren möglich sei, dem wird widersprochen. Es wird darüber abgestimmt, und
festgestellt, dass es auch weiterhin so durchgeführt werden soll.

7.2 AK Mathematische Physik

Abstimmung über neuen Termin, es wird der 3. Juni 2019, 12:00 Uhr festgelegt.
Es kommt noch der Vorschlag, über die Inhalte diverser Studiengänge nachzudenken.

7.3 AK Physik-Party

Hat getagt.

8 Umfrage

Wir haben viele Umfragebögen ausgefüllt. Die Ergebnisse sollen in einem Bericht zu-
sammengefasst werden.

9 Qualitätsverbesserungsmittel

Die im Arbeitskreis erarbeiteten Resultate wurden unter den Mitgliedern des Aus-
schusses zirkuliert und sollen jetzt an das Dekanat weitergeleitet werden.

10 Aktionen

10.1 N-Koop-Grillen

Wir haben mit anderen Fachschaften gegrillt, waren aber mit der organisatorischen
Beteiligung einiger anderer Fachschaften nicht gerade zufrieden, die Beteiligung war
aber gut.
Es wird vorgeschlagen, bei weiteren Veranstaltungen vorher zu klären, wer aufräumt.
Es wird kritisiert, dass eine Person, die eigentlich bei Fachschaftsaktionen, im Raum

und an der Uni Hausverbot habe, anwesend gewesen sei, dies sei inakzeptabel. Es wird
zugestimmt, dass in Zukunft auf die Einhaltung von Hausverboten geachtet werden
solle. Zudem wird ausgeführt, diese Person habe in der Vergangenheit andere mit
Messern angegri�en.

10.2 Weitere Termine

Spieleabend 6. Juni 2019

ZaPF 7. Juni 2019 bis 11. Juni 2019

Sommerfest 19. Juni 2019
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Brauereitour 24. Juni 2019

Louis bestreitet, damit einverstanden zu sein, sich um den Spieleabend zu kümmern.
Er wird diesbezüglich auf die Altprotokolle verwiesen und möge sich zusammen mit
Jannik um Werbung kümmern.

11 N-Koop und Fachschaftskooperationen

Es wurde gegrillt, siehe weiter oben. Wir sind aber beratungsresistent und wollen
am N-Koop festhalten. Es wird kritisiert, dass zu wenig vegane Kost verfügbar war,
es wird sich um eine Nachbesprechung bemühen, um die Kooperation in Zukunft zu
verbessern, Patrick will sich darum kümmern, andere Fachschaften einzuladen. Die
Chemiker scheinen an einer Kooperation nicht sonderlich interessiert zu sein.

12 Vandalismus

Es wurde Tee in eine Tasche geschüttet, das verurteilen wir erneut. Zudem wurde das
Foto mal wieder verschandelt.

13 Laufende Sache

Die T-Shirt-Aktion läuft super. Der Erotik-Kalender läuft wegen Europa, Nazis und
Klima gerade nicht so gut. Die Sammlung an Altklausuren entwickelt sich neutral,
Glaskasten und Pinnwand laufen ganz gut, Archiv muss nochmal organisiert werden.
Trello ist cool, hat aber keinen Kalender. Der Kram um den Glaskasten wird entsorgt.

14 Fakultätsratswahl

Unsere Liste steht jetzt zur Wahl, zudem wurde die Liste mit den Wahlhelfern einge-
reicht.

hat Zeit.

15 Studi-Räume

Es sind Stellwände in die Studi-Räume gewandert. Hierfür bedanken wir uns bei Herrn
Cleve.

16 Verschiedenes

Der Protokollant wird bedroht.2

2Im Rahmen einer Diskussion über die Zulässigkeit von Redebeiträgen wurde es kurz etwas lauter. . .
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Wegen Feiertag wird die Sitzung verschoben auf Dienstag, den 28.Mai 2019, 16:00
Uhr, dies wird mit einer Enthaltung angenommen.

Ende: 17:35 Uhr
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